
Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 9

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 20. junio . 2017

Hora inicio/fin: 20:36 / 21:35

Lugar: Av. Hermanos Bou, 27 bajo

Miembros asistentes:

ALICIA BRANCAL MAS 
Mª CARMEN RIBERA SORIANO
VICENT GRAU REIG
FERNANDO SOS GARCÍA
JOSEP MANEL VEDRÍ MICHAVILA 
VICENTE ERNESTO ROS BRANDON 
VICENTE BLÁZQUEZ GONZÁLEZ
VICTORIA GARCÍA LÓPEZ
VICKY AMORES HEREDIA
NURIA SOLSONA SORRIBES
SEBASTIÀ RECATALÀ ROMERO

Miembros ausentes: 

BEGOÑA CARRASCO GARCÍA
ISABEL RÍOS GARCÍA
SERGI MATEU JAIMEJUAN
JULIO TENA FORTANET 
IGNACIA LORITE MARTÍNEZ 
MILTON TRIGOSO ROJAS
ESTEBAN ADELL BOIX
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
TERESA LLOPIS RAMBLA
RAFEL PÉREZ SORLÍ
INMACULADA NOS SIFRES
PILAR CAÑADA SÁNCHEZ
CARLES SALES PASCUAL

Presidenta (Compromís)
Vicepresidenta (Concejala PSPV)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Ciudadanos)
Persona (Compromís)
Persona (Castelló Moviment)
A VV Rafalafena
A VV Gumbau
A VV Doctor Marañón y Adyacentes 
AMPA CP Luis Revest
AMPA IES Sos Baynat

Concejala (P.Popular)
Vecina (Alcaldía) (*)
Vecino (Compromís) 
Persona (P Popular)
Persona (PSPV) 
Persona (Ciudadanos)
A VV Bulevar. Vicente Blasco Ibáñez.(*)
A VV Rafalafena dels Tarongers 
AMPA CP Madre Vedruna
AMPA CP Blasco Ibáñez
AMPA CP Bernat Artola 
AMPA CP Maestro Canós
AMPA IES Penyagolosa.

(*) Excusa ausencia

Secretario:
JORGE AHÍS GAVALDÁ



Por la señora Presidenta se abre la sesión con los asuntos que figuran en el orden
del día:

1º.- Aprobación del acta de la sesión anterior: 28.marzo.2017

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

2º.- Informe de la Presidenta.

La señora presidenta informa nuevamente, a los miembros de este Consejo, de la
próxima creación de un grupo de trabajo sobre seguridad y convivencia  ciudadana.  El
Consejo  Local  de  Seguridad  de  Castellón,  ante  el  proyecto  de  la  Policía  Local  sobre
seguridad y convivencia  ciudadana, invita a participar en estos grupos de trabajo a dos
representantes de cada Junta de Distrito. La puesta en marcha definitiva será a partir de
septiembre aunque ya se va a empezar en modo de pruebas. Los representantes elegidos
estarán en contacto directo con loa Policía Local a través de WhatsApp y una plataforma
telemática en la que podrán acceder a al información correspondiente al tema en que se
este trabajando.

También informa a los miembros del Consejo del informe Técnico de la zona ZAS,
Lagasca, indicando que tras ese informe que todavía no se ha publicado en los boletines
oficiales, se abrirá un plazo para poder atender y resolver las posibles alegaciones que se
presenten.

3º.- Ruegos y Preguntas.

Interviene  Victoria  García  López.  La  señora  García,  con  relación  al  informe
Técnico sobre la Zona Zas Lagasca, manifiesta su malestar  por la falta de coordinación
entre los diferentes departamentos del Ayuntamiento. El tema es, añade la señora García,
que en ese informe no está incluido  dentro de la zona ZAS el tramo de la calle Obispo
Salinas ,desde la plaza de Sanidad hasta la calle Ulloa, que es donde se encuentra el Pub
Wallabys  y recientemente la  Asociación Gastronómica L'Olla  de la  Plana,  ocasionando
molestias  acústicas  y  también  de  limpieza  en  la  vía  pública,  hechos  que  se  han  ido
denunciando en varias ocasiones, por escrito, a través de llamadas telefónicas a la Policía,
a través del Servicio de Mantenimiento de la Ciudad y en la propia Junta de Distrito, tanto
por la asociación de vecinos Gumbau como de los vecinos de la zona.

La  señora  presidenta  comenta  al  respecto  que  se  pedirá  una  relación  de
denuncias  realizadas  en  esa  zona  en  concreto  en  los  diferentes  departamentos  y  se
trasladará a la Técnico que ha suscrito el informe.

Interviene Vicente Blázquez González. El señor Blázquez solicita que se asfalte
o se arreglen los baches en su defecto,  de la zona de entrada a infantil  en el  colegio
Sanchis Yago, por la calle Germán Monzón Gamón. Se adjuntan fotos.

Interviene  Sebastian Recatalá Romero.  El  señor  Recatalá pregunta en primer
lugar  por  el  tema de la  Piscina  Provincial,  si  hay  servicio  o  no.  La señora presidenta
comenta al respecto que la Piscina Provincial ha entrado en concurso de acreedores pero
que el funcionamiento, de momento, sigue con normalidad.

El señor Recatalá se despide del Consejo informando que a la próxima reunión le
sustituirá un nuevo miembro del AMPA del IES Sos Baynat.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna
horas y  treinta y  cinco minutos,  extendiéndose de ella  la  presente acta firmada por  la
Presidenta y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)
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